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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 09.03.2004

Vorlage Nr. 04-F-01-0008

Einsatz von Streusalz in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 10.02.2004 -
Der Ausschuss möge beschließen:

In diesem Winter (2003/04) wurde auf Wiesbadens Straßen ein deutlich höherer Anteil an 
Streusalz aufgebracht als in den Wintern zuvor.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten

warum im Winter 2003 / 2004 im Vergleich zu früheren Wintern dieser aus ökologischer 
Sicht unsinnige übermäßige Salzeinsatz erfolgt ist.

warum im Vergleich zu den Vorjahren weniger Granulat verwendet wurde.

wie in Zukunft verfahren werden soll und ob sich die Einteilung der Straßen in verschiedene 
Kategorien auf das Verhältnis von Salz zu Granulat auswirkt

Beschluss Nr. 0061

 
Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 10.02.2004 –betr. 

Einsatz von Streusalz in Wiesbaden

findet durch die in der heutigen Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit geführte 
Aussprache seine Erledigung.

(antragsgemäß)  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .03.2004
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende
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Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .03.2004

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .03.2004
    - 16 -

Dezernat VII/ELW
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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